

La Asociación Mostoleña de Espondilitis y Artritis inaugura su nueva sede

Fecha de publicación: 3/12/20200:00

Descripción:



La Alcaldesa, Noelia Posse, ha visitado hoy la nueva sede de la Asociación Mostoleña de Espondilitis y Artritis (AMDEA) ha inaugurado su nueva sede en el municipio Calle Río Bidasoa, nº7. La asociación AMDEA, fundada en 2004 tiene como objetivo ayudar a los pacientes afectados de espondilitis y artritis y a sus familias y mejorar su calidad de vida a través de diferentes actividades sociales y en el ámbito familiar. Además, trabajan para favorecer estudios biológicos, clínicos y epidemiológicos que permitan avanzar en el tratamiento de estas enfermedades. La Alcaldesa ha querido agradecer la labor a los miembros de la asociación, la gran labor que están realizando en el municipio.

A la visita, han acudido también la Concejala de Mayores y Derechos Sociales, Lola Triviño, la Portavoz de Podemos, Mónica Monterreal, y la Concejala de Presidencia, Rebeca Prieto.